

Novedades en josemariaescriva.info (abril de 2008)

Ofrecemos algunos links a novedades publicadas en la página dedicada al Fundador del Opus Dei

07/04/2008

Vídeo: Romería de San Josemaría en Torreciudad

El día 7 de abril de 1970, San Josemaría hizo una romería a la Virgen de Torreciudad. Sus padres le habían llevado allí cuando tenía dos

años, en acción de gracias por haber sido curado de una grave enfermedad. En el libro de firmas escribe: “Madre mía y Señora mía de Torreciudad, Reina de los Ángeles, *monstra te esse Matrem* y haznos buenos hijos, hijos fieles”.

Entrevista: Las alegrías vividas en familia se multiplican y las penas se dividen *Rafael Pich, padre de una familia de 16 hijos, ingeniero y empresario, es miembro y Cofundador de la Fondation Internationale de la Famille y vice-chairman de la International Federation for Family Development (IFFD), una ONG con estatuto consultivo ante la ONU.*

Consejos del fundador del Opus Dei sobre la Educación de los hijos
Recogemos algunas palabras de San Josemaría sobre la educación de los hijos, pronunciadas con ocasión de encuentros con familias.

Responderle que sí *Glosando las palabras de Benedicto XVI, “También*

hoy Dios busca corazones jóvenes, busca jóvenes de corazón grande”, el Prelado del Opus Dei alentó a los jóvenes a responder que sí a lo que Dios pide a cada uno. **Homilía de Mons. Javier Echevarría en la misa de sufragio por Mons. Álvaro del Portillo**

Homilía del Prelado del Opus Dei en la Basílica de San Eugenio (Roma, 17-III-2008)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/novedades-en-josemariaescrivainfo-abril-de-2008/>
(22/01/2026)